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Step 1  Part Picture Form/1 Hardware
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XWPU-164+XWPU-167
ATTENTION:

2. If there is any missing,please let us know the letter of the parts you need.
3. If there is any damage,please send clear photos to us, we will check and offer you the best solution soon.
BEACHTUNG:
1. Bitte lesen Sie das Handbuch sorgfältig durch und vergewissern Sie sich, dass Sie alle Teile erhalten haben.
2. Wenn etwas fehlt, teilen Sie uns bitte den Buchstaben der benötigten Teile mit.
3. Wenn es irgendwelche Schäden gibt, senden Sie uns bitte klare Fotos, wir werden es bald überprüfen und Ihnen die
beste Lösung anbieten.

1. Please check the manual carefully and make sure you have received all the parts.
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ATTENTION:1. Please check the manual carefully and make sure you have received all the parts.
2. If there is any missing,please let us know the letter of the parts you need.
3. If there is any damage,please send clear photos to us, we will check and offer you best solution soon.
BEACHTUNG:
1. Bitte lesen Sie das Handbuch sorgf?ltig durch und vergewissern Sie sich, dass Sie alle Teile erhalten haben.
2. Wenn etwas fehlt, teilen Sie uns bitte den Buchstaben der ben?tigten Teile mit.
3. Wenn es irgendwelche Sch?den gibt, senden Sie uns bitte klare Fotos, wir werden es bald überprüfen und Ihnen die beste L?sung anbieten
.

Fleeing    life
1 Hardware

Fleeing    life
做德语和英语双语版的,批注蓝色字体是德语，
要加上去
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字体改下
有点模糊
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7Tubes Set aside/
Platzieren 7 Skelette 
an der richtigen Stelle

3

2

K

A

A direction/
Richtung A

360°

Step 2  Assemble/2 Montage

Step 3  Gebrauchen/3 Anwendung

UP/
AUF

DOWN/
AB

clockwise rotation UP,
counterclockwise rotation
DOWN/
Drehung im Uhrzeigersinn AUF, 
Drehung gegen den Uhrzeigersinn AB
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